

# Polrestabes Surabaya Mendapatkan Tiga Penghargaan dari Kapolda Jatim Diawal Tahun 2022

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Jan 11, 2022 - 19:07



SURABAYA – Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol A. Yusep Gunawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Han memimpin apel jam Pimpinan dan diikuti Wakapolrestabes Surabaya Bersama pejabat utama lainnya di Lapangan A Mapolrestabes Surabaya, Senin (10/01/2022).



Dalam amanahnya, Kombespol A. Yusep Gunawan menyampaikan, bahwa di awal tahun 2022 Polrestabes Surabaya telah mendapatkan tiga penghargaan dari Kapolda Jatim sebagai bentuk apresiasi atas kinerja yang baik.

Salah satunya didapat oleh Briпка Sugeng anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bubutan yang telah menunjukkan rasa kepeduliannya kepada masyarakat terutama untuk anak-anak, dengan cara menyediakan perpustakaan keliling sebagai inovasi meningkatkan minat baca di tengah era globalisasi yang didominasi oleh gadget yang memicu efek samping berbahaya.

Kemudian, beliau juga menyampaikan beberapa jargon Kapolda Jatim yang berkaitan dengan peningkatan dan penguatan program kerja di tahun 2022, baik dalam peningkatan kemampuan, maupun kerjasama dengan tokoh masyarakat, media, mahasiswa dan stakeholder terkait lainnya.

“Namun, dalam pelaksanaannya agar dilaksanakan dengan betul-betul, penuh dengan rasa tanggung jawab, tulus ikhlas sehingga manfaatnya bisa dirasakan bersama,” ucap Kombes Pol A. Yusep Gunawan.

Selanjutnya, Kapolrestabes Surabaya menyampaikan jargon Kapolda Jatim yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas harus mengacu pada tiga hal yaitu, Keimanan, Kemauan dan Pengetahuan.

“Dengan keimanan untuk mencapai kebaikan, apabila imannya kuat, maka dalam setiap melaksanakan tugas akan berperilaku baik,” lanjut Kombes Pol A. Yusep Gunawan.

Sedangkan, apabila dalam melaksanakan tugas didasari dengan kemauan yang tinggi, maka akan membuahkan banyak inovasi dan kreatifitas terhadap situasi yang ada.

“Apabila dalam melaksanakan tugas didasari dengan pengetahuan dan terus dikembangkan sesuai dengan perkembangan situasi, maka hasilnya akan lebih baik, itulah Amanah yang selalu disampaikan oleh bapak Kapolda Jatim,”

tandasnya. (Jon)